

 plantaxia



# Lampung Mangrove Center

Upaya Riset dan Pengabdian Untuk Bangsa

Bainah Sari Dewi  
Rudi Hilmanto  
Ahmad Herison





**Bainah Sari Dewi**, dilahirkan di Lampung Selatan, 12 Oktober 1973. Pendidikan SD diselesaikan di Bandar Lampung, sedangkan SMP dan SMA di Kalianda, Lampung Selatan. Melanjutkan S1 dan S2 di Fakultas Kehutanan Universitas Gajah Mada, Jurusan Konservasi Sumberdaya Hutan, serta S3 Doctor of Philosophy (PhD) bidang Wildlife diselesaikan di Tokyo University of Agriculture and Technology (TUAT) Jepang. Mengawali karir tahun 1999 sebagai dosen di Fakultas Pertanian Universitas Lampung. Konservasi sumberdaya hutan menjadi bidang keahliannya, khususnya satwa liar (wildlife). Saat ini menjabat Sekretaris Jurusan Kehutanan, selain itu juga aktif di Persatuan Sarjana Kehutanan Indonesia (Persaki), Forum Lingkar Pena (FLP), dan Pembina Gugus Depan Gerakan Pramuka Unila dan Pelatih di Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Lampung.



**Rudi Hilmanto**, lahir di Teluk Betung, Bandar Lampung, Juli 1978, setelah menamatkan sekolah dasar dan menengah di Bandar Lampung, melalui program PMDK diterima di Universitas Lampung (Unila) tahun 1997 dan tamat pada Jurusan Manajemen Hutan Unila tahun 2001. Pada tahun 2007 melanjutkan pendidikan program S2 di Institut Pertanian Bogor (IPB) pada Jurusan Ilmu Pengelolaan Hutan (IPH) dan tamat tahun 2009. Kegiatan menulis dilakukan sejak tahun 2001 saat masih di bangku kuliah. Penulis pernah tergabung dalam organisasi profesi kehutanan di Bandar Lampung dan organisasi alumni universitas. Penulis mulai menjadi dosen di Universitas Lampung (Unila) Jurusan Kehutanan FP Unila pada tahun 2004 hingga sekarang



**Ahmad Herison**, lahir di Tanjung Karang, 30 Oktober 1969, setelah menamatkan sekolah dasar di Lampung Tengah dan menengah di Bandar Lampung, lulus dari Institut Teknologi Sepuluh Nopember, Surabaya, tahun 1995 pada Jurusan Teknik Sipil. Pada tahun 2001 menyelesaikan pendidikan program S2 di Institut Teknologi Bandung (ITB) pada Jurusan Teknik Sipil Kelautan. Pada tahun 2014 menyelesaikan pendidikan program S3 di Institut Pertanian Bogor (IPB) pada Jurusan Sumber daya Pesisir dan Lautan. Selain menjadi dosen juga mendirikan beberapa perusahaan bergerak pada bidang jasa, perdagangan, Teknik Pantai pada khususnya dan Teknik Sipil pada umumnya dengan bendera Sondani Group Company.